

# *Le président vénézuélien souligne l'importance de l'ALBA pour les missions éducatives*

---



Caracas, 26 novembre, (RHC-PL).-Le président vénézuélien, Nicolas Maduro, a souligné l'importance de l'Alliance bolivarienne pour les peuples de Notre Amérique, ALBA dans la nouvelle étape des missions éducatives au Venezuela.

Lors d'un meeting pour saluer les réussites des programmes Robinson, Ribas et Sucre, Nicolas Maduro a signalé que les meilleurs étudiants devraient connaître les expériences d'autres pays.

Le président vénézuélien a mis en exergue le rôle du leader historique de la Révolution Cubaine, Fidel Castro et de la méthode d'alphabétisation, **Yo Sí puedo, Moi, oui je peux** dans la lutte pour vaincre l'ignorance dans son pays.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/76983-le-president-venezuelien-souligne-limportance-de-lalba-pour-les-missions-educatives>



**Radio Habana Cuba**